



Regionaljournal Steiermark



Tödlicher Arbeitsunfall in Großveitsch

In einem tragischen Vorfall war der Arbeiter allein auf einem Firmengelände mit dem Schlichten von so genannten „Big Bags“ beschäftigt, die mit schwerem Material gefüllt waren. Gegen 11.45 Uhr wurde der Arbeiter von seinen Kollegen unter einem dieser „Big Bags“ liegend gefunden. Trotz sofort eingeleiteter Rettungsmaßnahmen konnte nur noch der Tod des Mannes festgestellt werden. Das Arbeitsinspektorat wurde umgehend informiert. Die Ermittlungen ergaben, dass einer der „Big Bags“ aus bisher unbekannter Ursache umgekippt war, und der Arbeiter dabei unter diesem begraben wurde.

